

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

OCTOBRE ROSE : SAINTE-TULLE SE MOBILISE

Sainte-Tulle, le **20 octobre 2024** – La ville de Sainte-Tulle organise une journée de sensibilisation et de solidarité dans le cadre d'**Octobre Rose**, au **Parc Max Trouche**. Cet événement est une occasion de rappeler l'importance de la prévention et du soutien à la lutte contre le cancer du sein.

Programme de la journée

- **9h15 : La Foulée Tullésaine.** Course organisée par l'ADLV.
- **10h - 18h : Village Santé** Des professionnels médicaux, paramédicaux et du bien-être seront présents pour offrir des informations et des conseils. Différents stands permettront aux visiteurs de s'informer sur la prévention, le dépistage, et les soins liés au cancer du sein.
- **Exposition Sein'Art** Une exposition artistique dédiée à la sensibilisation au cancer du sein prêtée par le Centre de Dépistage des Cancers Sud PACA. Visible du 7 au 18/10 à l'Hôtel de Ville dans la salle des mariages, puis le 20/10 au parc Max Trouche.
- **Animations pour toute la famille** Des activités ludiques pour petits et grands seront proposées tout au long de la journée (tobogans gonflables, maquillages, démonstration de manoeuvres des pompiers, cours de danse, yoga...)
- Un espace restauration avec **foodtrucks** et une **buvette tenue par l'association Sainte-Tulle Festivités** seront à disposition pour une ambiance conviviale.

Clôture musicale exceptionnelle

La journée se terminera sur une note festive avec un concert du groupe **Les Barbeaux** ([Folk Rock Festif | Les Barbeaux](#)) à **18h**. Leur musique, mêlant folk et rock métissé, promet de faire vibrer le public et de clôturer cette journée de solidarité dans la bonne humeur.

Informations pratiques

 **Date** : Dimanche 20 octobre 2024  **Lieu** : Parc Max Trouche, Sainte-Tulle  10h – 19h30

Facebook : <https://fb.me/e/5182rrdvS>

Contact :

Laura Vivona, service communication de la Ville de Sainte-Tulle
communication@saintetulle.fr

Ensemble, mobilisons-nous pour la lutte contre le cancer du sein !

Soutenez la cause et venez nombreux participer à cette journée de prévention, de partage et d'espoir. 🌸